



22. 12. 11

REHA-Sportgruppen „Herzschlag und Impuls“ spenden an „SEGELTAXI“

Es ist schon Tradition, dass die Teilnehmerinnen und Teilnehmer meiner beiden Bewegungsgruppen an Weihnachten für einen sozialen Zweck spenden. Dieses Jahr kamen insgesamt **450,00 €** zusammen.

Was steckt hinter dem Namen „Segeltaxi“ ?

„Segeltaxi ist die Idee von Hannes Schiele. Er starb im August 2008 mit 9 Jahren an Leukämie. Im Alter von 7 Jahren gründete Hannes seine „Firma“ Segeltaxi, deren Ziel es war, Gäste über den Bucher Stausee zu transportieren, dafür Geld zu kassieren wie ein richtiger Taxifahrer und dieses Geld für Menschen zu spenden, die es dringend benötigen. Leider konnte Hannes seine Idee nicht mehr selbst umsetzen. Die Aktion Segeltaxi greift diese Idee auf und verbindet den guten Zweck mit dem schönen Segel- und Wassersport. SEGELTAXI konnte

seit 2009 über 28000 Euro Spenden weitergeben. Unterstützt wurden Projekte, die zum Wohle kranker Kinder und deren Familien aktiv sind. Alle Spenden werden 1:1 weitergegeben. Kosten werden von Sponsoren getragen. Die beteiligten Vereine und Institutionen arbeiten ehrenamtlich. (Lothar Schiele)“.

Lothar Schiele hat sich sofort bereit erklärt, an unserer Weihnachtsfeier über die Aufgaben und Projekte von „Segeltaxi“ zu berichten.

Die Weihnachtsfeier im ADLER und der Vortrag trugen dazu bei, dass wir einen stimmungsvollen und interessanten gemeinsamen festlichen Abend hatten. Wir alle stellten fest, dass die Entscheidung von uns, Geld an „SEGELTAXI“ zu spenden, von uns goldrichtig war.

Ingrid Honold

